



27.10.2023 00:00 CEST

Benefizkonzert in Kitzscher bringt 2.000 Euro für unser Kinderhospiz

Mike Tettenborn ist Projektleiter und leidenschaftlicher Sänger. Er verbringt seine Zeit auf den Bühnen und nutzt seine Talente, um Gutes zu tun. Nachdem er 2021 ein Hospiz kennengelernt hatte, organisiert er seither Veranstaltungen, um Spenden zu sammeln und Hospize zu unterstützen. In diesem Jahr richtete er sein Augenmerk auf unser Kinderhospiz.

Am 14. Oktober 2023 organisierte Mike Tettenborn ein Benefizkonzert im Rittersaal in Kitzscher. Zehn Sänger aus ganz Deutschland, der Schweiz und Österreich reisten an, um gemeinsam mit ihm dieses besondere Event zu gestalten. Alle Einnahmen des Abends, einschließlich der Versteigerung

einiger wertvoller Musikinstrumente, wurden Bärenherz zugutegeführt. Am 19. Oktober 2023 konnten wir mit großer Dankbarkeit eine großzügige Spende von 2.000 Euro entgegennehmen.

Wir möchten uns herzlich bei Mike Tettenborn und allen Beteiligten für ihr Engagement danken. Diese besondere Unterstützung berührt uns sehr.
DANKE!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de